
Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto-BA 

ATA Nº 773 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 15 dias do mês de agosto de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 2ª sessão ordinária 
do segundo período legislativo de 2023. Presidida pelo Vereador Hermínio 
Cordeiro dos Reis e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de 
Souza (1 º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O 
Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. 
Prosseguindo, pediu ao 1 ºsecretário para fazer a chamada dos vereadores. 
Ausentes ôs vereadores: Antônio Martins dos Santos, que apresentou 
atestado médico e Maria Rosita Azevedo de Araújo, que justificou. Com a 
presença dos demais vereadores o Presidente declara aberta a sessão. NO 
PEQUENO EXPEDIENTE: constou o oficio nº 08/2023, do Vereador José 
Antônio Barbosa de Barros ao Secretário de Municipal de Obras, 
Infraestrutura e Serviços Públicos que dispõe sobre melhorias nas estradas 
da localidadeMalhadinhae região. NO GRANDE EXPEDIENTE: consta 
a Indicação nº 13/2023 do Vereador Joílson Rocha de Souza, que dispõe 
sobre a implantação de Posto de Saúde, na localidade do Sucuriú de Ba:ixo. 
NA ORDEM DO DIA: após a leitura da indicação, o Presidente da Câmara 
passou a palavra ao autor da indicação, Vereador Joílson Rocha de Souza, 
após saudar a todos os presentes, pediu aos colegas vereadores para 
aprovarem a indicação e assim atender aos apelos dos moradores daquela 
localidade e pela relevância da indicação, disse ainda que a saúde tem pressa 
e a distância da localidade atrapalha a assistência. Em votação a Indicação 
nº 13/2023 de autoria do Vereador JoílsonRochadeSouza que dispõe sobre 
a implantação de Posto de Saúde, na localidade do Sucuriú de Baixo foi 
aprovada por 08 (oito) votos favoráveis a aprovação. NAS 
CONSIDERAÇÕES FINAIS Após as inscrições o Presidente passa a 
palavra aos vereadores. Pela ordem de inscrição com a palavra o Vereador 
J oílson Rocha de Souza disse que é gratificante está representando o povo e 
que está correndo atrás dos interesses da população, trazendo as 
reivindicações, cobrando da gestão, procurando cada secretaria para atender 
as demandas do município, agradeceu a atual gestão por atender ao pedido 
de reforma das estradas vicinais na região do Sucuriú de Baixo e de Cima, 
de Olhos d' Água, afirmou que está fazendo um levantamento referente a 
iluminação pública na zona rural, e que graças à gestão a ponte do Sucuriú 
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está saindo do papel para a realidade. O Vereador Roberto Correia de 
Andrade saudou aos colegas e ao público, iniciou a fala agradecendo a Deus 
pela oportunidade de estar na sessão para lutar pelo povo, elogiou o vereador 
Sababá Filho, do município de Cândido Mendes - MA que jogou pela janela 
o dinheiro ofertado para renunciar o seu mandato, informou ainda que esteve 
na Rádio Comunitária prestando conta do seu mandato e fazendo algumas 
reivindicações à gestão. Ainda em sua fala, criticou a gestão pela realização 
de muitas palestras, cobrou a regularização do trânsito e a criação da Guarda 
Civil Municipal, destacou que a atual gestão não fez nenhuma obra de 
relevância, chamou a atenção da Secretaria Municipal de Agricultura para 
concluir os poços artesianos. A vereadora Manuela Fernandes da Rocha 
saudou a todos e se solidarizou com um prefeito e um vereador baianos que 
sofreram violência nos últimos dias, disse que, quanto a gestão sinalizou que 
sente falta de fomento em Cultura, falou que comparando a outros 
municípios de menor porte, em Formosa falta investimentos. Disse que falta 
festivais de poesia, de música, de uma escola de música e teatro, que dê 
condições aos jovens de crescer e elevar o nome do município e que o 
município tem um celeiro de criatividade, porém falta investir nesses 
talentos. Falou ainda que está cansada de cobrar investimentos na Saúde e 
não ver nada acontecer. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz de 
Souza, após saudar a todos, agradeceu a Deus por mais um dia trabalhando 
pelo povo de Formosa, agradeceu aos colegas que vem desempenhando a 
função de par lamentar com respeito e dedicação. Nada mais havendo a tratar, 
o Presidente declarou encerrada a presente sessão, ficando a próxima sessão 
para o dia 22 do corrente mês. Para constar, eu, Luciana dos Santos Roque, 
secretária ADOC, lavrei a presente ataque vai assinada por mim e por todos 
os vereadores presentes. Sala das Sessões, 15 dias do mês de agosto de 2023, 
Luciana dos Santos Roque - secretária. 
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CPF-013.379.605-19 

Sandoval Queiroz de Souza- 1 º 

CPF- 225.749.995-68 

CPF- 808.749.671-04 

Roberto Correia deAndrade- ___.,._,'-f"-

CPF- 006.104.235-84 
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CPF- 663.413.021-34 

Antônio Martins dos Santos - (AUSENTE) 

CPF- 222.641.915-20 

José Edimilson de Souza -
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CP F - 144.141.551-34 

Joílson Rocha de Souza-
~~~-=-~~~~~~~~~~~~ 

CPF-455.O12.201-30 

Maria Rosita Azevedo de Araújo - (AUSENTE) 
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CPF- 282.075.135-00 

Manuela Fernandes da Rocha- ~~~:::::::__~~~~:.._~'"_::::~:S.t._-· 

CPF- 892.241.405-72 


